



**Protestversammlung  
gegen die Aggression  
der USA in  
Kambodscha im VEB  
Nähwirkmaschinen-  
bau Karl-Marx-Stadt.**

Foto: ZB/Thlerne

es notwendig ist, immer sparsam und gewissenhaft mit gesellschaftlichem Eigentum umzugehen. Jeder Werktätige, jeder Leiter trägt eine große gesellschaftliche Verantwortung dafür, daß das Nationaleinkommen kontinuierlich wächst und sorgfältig im Interesse der gesamten Gesellschaft und damit jedes einzelnen verwendet wird. Sparsamer Umgang mit Material, Geld und Zeit ist ein Prinzip des sozialistischen Wirtschaftens, das ständig anhand der neu zu lösenden Aufgaben durchgesetzt werden muß. Wer dieses Prinzip verletzt, fügt der Gesellschaft und sich selbst großen Schaden zu. Dies gilt es, in der Erziehungsarbeit anhand konkreter Fakten bewußtzumachen.

Für die Planung und Leitung der politisch-ideologischen Arbeit tragen die gewählten Leitungen kollektiv die volle Verantwortung. Sie lassen nicht zu, daß die politisch-ideologische Überzeugungsarbeit als Ressortarbeit von Spezialisten betrachtet und betrieben wird.

In der Führungstätigkeit der Leitungen, darunter auch einiger Kreisleitungen, ist die politisch-ideologische Arbeit noch nicht immer genügend zur erst-rangigen Angelegenheit des gesamten Kollektivs geworden. Notwendig ist es, daß sich das gesamte Leitungskollektiv zu den inhaltlichen Problemen, die sich aus den Beschlüssen des ZK ergeben, äußert und für die Grundorganisationen der Partei konkret herausarbeitet, wie sie zu lösen sind. Eine hohe Verantwortung für die Klärung der politisch-ideologischen Probleme haben auch die staatlichen und Wirtschaftsleiter. Sie sollten überzeugender den Nachweis führen, warum und weshalb größere Aufgaben gestellt und gelöst werden müssen.

Es ist auch unumgänglich, genauer und vorausschauender herauszuarbeiten, welche politisch-ideologischen Hauptprobleme im Zusammenhang mit der gesellschaftlichen, vor allem der ökonomischen Entwicklung im Betrieb, in der LPG oder im Kreis auftreten und wie diese Probleme der Bevölkerung zu erklären sind. Durch langfristige Aufgabenstellung in der politischen Massenarbeit können wir auf weite Sicht kontinuierlich darauf Einfluß nehmen, sozialistische Grundüberzeugungen herauszubilden und zu festigen. Bei

Planung und  
Leitung der  
Pberzeugungs-  
arbeit  
qualifizieren